
 

 

Отчет депутата Совета депутатов муниципального округа Царицыно   

за период октябрь 2023 – октябрь 2024 г.г. 

 

Я, Булатов Александр Александрович, 11 сентября 2022 года избран депутатом 

Совета депутатов муниципального округа Царицыно по первому избирательному округу. 

 
 

За отчетный период моя депутатская деятельность осуществлялась в соответствии с 

федеральным законодательством, законами города Москвы и полномочиями согласно Уставу 

муниципального округа Царицыно. 

За данный период было проведено 15 заседаний (из них 5 внеочередных) Совета 

депутатов, в 14 принимал участие. 

 
Избран председателем комиссии Совета депутатов по развитию культуры и спорта, 

членом комиссии по вопросам ЖКХ, капитальному ремонту, благоустройству, 

землепользованию, экологии и транспорту  

За отчетный период принял участие в работе: 

- комиссии по вопросам ЖКХ, капитальному ремонту, благоустройству, 



землепользованию, экологии и транспорту -8 заседаний, 

- комиссии по развитию культуры и спорта – 4 заседания. 

За отчетный период на заседании Совета депутатов были заслушаны руководители 

городских организаций о работе учреждений в 2023 году: 

- директор ГБУ ЦД «Личность», Хлестов Д.В., 

- начальник Отдела Министерства внутренних дел России по району Царицыно города 

Москвы Филин Е.Н.; 

- врач Государственного бюджетного учреждения здравоохранения города Москвы 

«Детской городской поликлиники № 23 Департамента здравоохранения города Москвы» 

Кабулова Анжела Анатольевна; 

- руководитель Центра государственных услуг «Мои документы» района Царицыно 
Фасхудинова Л. Н.; 

- руководитель городской организации ГБУ города Москвы «Жилищник района 

Царицыно» Бердиев А. Г.; 

- главный врач ГАУЗ города Москвы «Стоматологическая поликлиника № 62 

Департамента здравоохранения города Москвы» Новоземцева Т. Н.; 

- директор государственного казенного общеобразовательного учреждения города 
Москвы «Центр инклюзивного образования «Южный» Кизерман Татьяны Вячеславовны 

В рамках выполнения Закона города Москвы от 16 декабря 2015 года № 72 «О наделении 

органов местного самоуправления внутригородских муниципальных образований в городе 

Москве отдельными полномочиями города Москвы в сфере организации и проведения 

капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах в рамках реализации 

региональной программы капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах 

на территории города Москвы» я участвовал в работе комиссий, осуществляющих открытие 

работ и приемку оказанных услуг и (или) выполненных работ по капитальному ремонту 

общего имущества в многоквартирных домах и в комиссиях по приемке работ по 

капитальному ремонту лифтового оборудования в соответствии с утвержденным закреплением 

Советом депутатов. 

Принимал участие в открытие и приемке работ по адресам: 

Кавказский бульвар, д.29, к.3  

Под контролем со стороны депутатов ведутся работы по благоустройству района 

Царицыно. 

В рамках мероприятий по благоустройству дворовых территорий в районе    Царицыно в 

2023г. за счет средств стимулирования территориальных органов исполнительной власти 

города Москвы проведены мероприятия по адресам:  

Ул. Ереванская д.25-27  

Ул. Медиков д.14, корп.2  

Ул. Медиков д.1/1, корп.1  

На протяжении отчетного периода года обратилось 18 жителей по различным вопросам, 

большинство вопросов составляет социальные и жилищные. Много вопросов было решено, 

касающихся благоустройстве района. 

                            
 

Все поступившие письма, обращения рассматривались в установленном порядке, 

готовились ответы. 



Обращения жителей, чтобы достичь положительных результатов, решались различными 

путями – это запросы в различные инстанции, такие как: Управа, Префектура, Департамент 

городского имущества г. Москвы, Департамент культуры, Департамент природопользования 

и охраны окружающей среды и т.д. 

Являюсь постоянным и активным участником мероприятий, 

посвященных значимым для страны и района датам. Поддерживаю развитие спорта в районе 

Царицыно. 

      

    

 
 

       Принял участие в 33 Конференции Местного отделения Партии «Единая Россия» ЮАО 

г.Москвы. 

 



 
 

Принимал участие в акции «Коробка Храбрости» - с коллегами собрали подарки для детей, 

которые проходят длительное лечение в больницах, «"Елка желаний"», принял участие в сборе 

гуманитарной помощи для жителей освобожденных территорий ДНР и ЛНР. 

 

 
           30 июля состоялась встреча с жителями домов 19, 21, 23 по улице Бакинская. Обсудили 

содержание МКД и дворовых территорий 

           06 августа на улице Луганской прошла встреча с жителями домов № 1, 3, корпуса 1 и 

корпуса 2. Основной темой обсуждения стало содержание многоквартирных домов и дворовых 

территорий. 



                          
           21 августа состоялась встреча с жителями домов 1/1, корп. 1, корп. 2 и корп. 3 по улице 

Медиков. Мы обсудили важные вопросы, касающиеся содержания многоквартирных домов и 

дворовых территорий. 

                           
 

          21 мая состоялась встреча с жителями дома 28/4 по улице Каспийской. Обсудили 

вопросы лифтов, установке ИДН и шлагбаума, также поговорили о вопросах безопасности 

дома и организации рейдов совместно с участковым.  

 

          На постоянной основе совместно с активистами проекта «Безопасная столица» 

принимаю активное участие в районных рейдах. 

      



      
          26 августа принял участие в заседании Координационного Совета проекта "Безопасная 

столица" в ЮАО были подведены итоги прошедшего периода и рассмотрены новые 

направления, включая кибербезопасность. Участники обсудили важность тесного 

взаимодействия с органами внутренних дел, развитие спортивных инициатив и привлечение 

граждан к участию в проекте. Эти меры направлены на повышение безопасности и улучшение 

качества жизни в регионе. 

         
В дальнейшем депутатский корпус будет стараться делать все возможное для 

укрепления и продолжения сотрудничества в работе с жителями района, которое будет 

способствовать увеличению уровня доверия населения к органам местного самоуправления, а 

также хочу заверить, что буду делать все зависящее от меня, чтобы наш район становился чище, 

зеленее, безопаснее и комфортнее для проживания. 

Хочу поблагодарить своих избирателей за активное участие во всех актуальных вопросах 

по району Царицыно, с которыми они обращались ко мне, для их совместных решений. 

 

                   



           

       

                                   

 

 

  


